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运动员
记者:请问你一开始是抱着怎么样的

心态参加此次运动会的？
王见芝（体育学院）:我想尽力而为

给院系给班级

争光，作为大二

的学生，这可能

是我最后一次参

加运动会，我现

今有能力，也不

想给青春留下遗

憾，所以选择参

加运动会。
李伟（数学

与信息科学学院）:我认为运动会对于我

自己是一种锻炼，能够让我从中学到很多，

在训练中，我锻炼了身体，也认识到了一群

志同道合的朋友，我很享受运动会给我带

来的一切。
孙江涛（数学与信息科学学院）：我是

怀抱着对运动会的一种期待，我参加的是

趣味项目，从训练到比赛都很有意思。
记者:请问运动会赛前的训练辛苦

吗，是什么支撑你坚持下来？
蔡鹏飞（体育学院）:训练虽然很烦躁，

但是也有很多值得开心的事，比如短跑。在

训练中哪怕前进了零点零几秒都让人兴奋

不已，因为这是一个新的突破。作为体育

生，要为体育事业作奉献，要坚持，这样才

不辜负教练对我们的培养。
记者:请问你对以后的运动会有什么

看法？
王见芝（体育学院）:我对运动会中

的趣味运动很感兴趣，但遗憾的是学校没

有对体育学院设置趣味运动项目，所以希

望学校下次也能给我们体育学院安排趣味

运动项目，让大家一起体验。
乔研勃( 电子电气工程学院）:我认

为在运动会中每个运动员只要展现自己实

力，全力以赴就好，但一定要遵守比赛规

则，赛出真我。

裁判
记者:请问您是第一次当

裁判吗？作为裁判你有什么经
验想法吗？

郭彦( 体育学院）：对，是

第一次。我觉得初次实践还不

足以谈自己的经验，但是我还

是很感谢学校给我的这次机

会，让我学会了一个裁判该有的态度以及

公平公正的重要性，这次机会真的让我受

益匪浅。
唐锐(体育学院):是的，这两天我学到

了很多知识，我很有

收获，知道了如何做

到公平裁判，也知道

了作为裁判要认真

严谨，高度负责。

志愿者
记者:通过参

加此次志愿活动，
你有什么收获？

董雨薇（政法学院）：参加这次志愿者

活动首先是对我自己的锻炼，我觉得在志

愿活动当中，每一次付出都是在奉献中对

志愿者价值的彰显，同时在运动场上看着

运动员们拼搏努力，我不但会特别激动，也

会特别心疼他们。
刘辉（机械工程学院）：我认为每一次

的志愿活动都很有意义，无论是拉线还是

给里面搬水，或者是给运动员们传递物品，

都是对自己的锻炼，也有着不同的奉献意

义，我收获的不仅是别人的“谢谢”，更是一

种自我价值实现的满足。
记者：在这次志愿活动中，给你印象

最深的一件事是什么？
赵茸茸（政法学院）：给我感触最深的

事情是眼前的这个场景，虽然天气很热，但

是操场旁拉警戒线和在场中进行服务工作

的志愿者们依旧能够专心于自己的本职工

作，即使天气炎热也始终专注。

观众
记者:你觉得学校在运动会期间有哪

些方面做的比较好？
李梦泽（物理与光电技术学院）:我

很喜欢颁奖仪式的环节，我觉得特别有仪

式感。看着自己院里的选手们站在颁奖台

上接受荣誉时我感觉就像自己站在领奖台

一样。
赵红英（电子电气工程学

院）:我看到就算是在运动会

期间，学校也没有放松管理。

场地规划也特别合理。志愿者

服务更是给我们老校区来的

观众带来了便利。
冯心如（文学与新闻传播

学院）：我觉得首先是在看台

上搭建帐篷，这与我之前参加

的运动会并不同，学校搭建帐篷，为看台上

的观众创造了更多的阴凉，也并不遮挡观

众的视线，搭建帐篷真的让我们有感到一

种“幸福感”。其次是在观众的视角来看，我

觉得运动员的管理工作井然有序，无论是

检录还是颁奖，各类工作都能有条不紊的

开展。
陶筱煜（文

学与新闻传播

学院）：首先是

学校筹备的运

动会的项目特

别充分，除了常

规项目之外还

增添了趣味运

动，除了运动员

的项目之外，观

众也可以通过

线上平台参与到运动会当中，在加油呐喊

之外也有了新的体验和新的收获。其次是

每个学院也都有自己的啦啦操团队，为运

动会增添了更多青春的风采。
记者:运动会期间，你看到了哪些难

忘的场景？
苏广林（电子电气工程学院）：5000

米比赛的场景让我很难忘，十二圈的路程，

每一次我们的运动员跑到学院之前，整个

学院都在为他们呐喊助威。最后，我们取得

了第二的成绩，这荣誉是运动员一步一个

脚印踏出来的，也是十二圈里全院同学一

声声呐喊出来的。

冯心如（文学与新闻传播学院）：我最

难忘的是在男子 5000 米决赛中，运动员们

顶着太阳跑了十几圈已经大汗淋漓了，但

他们依旧没有放弃过，还是拼尽全力跑到

终点。他们的拼搏精神打动了我。
夏依章（经济管理学院）：在运动会期

间，我们院有很多同学在各类项目中都取

得了优异的成绩，我很开心看到他们在训

练中的付出得到了回报；其次是在很多中

长跑项目中，内场陪跑的同学。陪跑也是一

件很辛苦的事情，他们之间的友谊也特别

令人动容。
陶筱煜（文学与新闻传

播学院）：在看男子 4×100

米接力的比赛中，看到有选

手在接过接力棒之后拼尽

全力将之前的差距全部追

了回来，他们迸发出的爆发

力真的让人感到震撼，也确

实体会到了运动员之间的

凝聚力。
（本报记者 贾璞 余苗）

——宝鸡文理学院 2019 年春季运动会专访

编者按：伴随着四月的清风和朝阳，我们迎来了
宝鸡文理学院一年一度的春季运动会，在这个让文理
人铭记于心的赛场上有哪些激动人心的时刻呢、让我
们一起走近挥洒汗水的运动员和奔走于烈日下的工
作人员的身边，了解他们的故事……
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